

# Ministère de l'Intérieur.

## CORRESPONDANCE.

L'état ci-après donne le nombre de lettres reçues et envoyées chaque année par le département depuis qu'il est établi :—

Année administrative expirée le 31 octobre.	Lettres reçues.	Lettres envoyées.	Total.
1874.....	3,482	4,150	7,632
1875.....	1,974	2,189	4,163
1876.....	2,256	3,097	5,353
1877.....	3,137	3,677	6,814
1878.....	4,642	6,009	10,651
1879.....	5,586	6,179	11,755
1880.....	8,222	9,940	18,162
1881.....	13,605	15,829	29,434
1882.....	25,500	30,300	55,800
1883.....	27,180	33,500	60,680
1884.....	27,525	33,386	60,911
1885.....	33,970	43,997	77,967
1886.....	60,964	67,973	128,937
1887.....	47,845	60,390	108,235
1888.....	43,407	52,298	95,705
1889.....	48,316	50,500	98,816
1890.....	36,200	36,008	72,208
1891.....	38,000	36,267	74,267
1892.....	41,990	42,203	84,193
1893.....	50,794	48,145	98,939
1894.....	48,619	50,840	99,459
Année civile expirée le 31 décembre 1894.....	47,558	50,508	98,066
Du 1er janvier au 31 octobre 1895.....	38,065	41,480	79,545

Le nombre de lettres chargées reçues pendant la période en dernier lieu mentionnée est de 2,392, et le nombre de celles envoyées de 2,677, soit un total de 5,069.

## OPÉRATIONS DE LA DIVISION DES LEVÉES TOPOGRAPHIQUES.

Le crédit affecté à l'entreprise des arpentages des terres fédérales pour le présent exercice est de \$75,000, soit une réduction de \$25,000 sur celui du précédent exercice. On a en conséquence limité les opérations de la division des levées topographiques du département aux travaux que les progrès de la colonisation ont rendus les plus urgents.

### ARPENTAGES DE SUBDIVISION.

De petits domaines, se composant chacun d'un township ou d'une partie de township, ont été subdivisés et arpentés pour la colonisation en différentes parties du Manitoba et des Territoires du Nord-Ouest, particulièrement dans le district du lac Dauphin, où, comme je le disais dans mon rapport de l'année dernière, les terres étaient très recherchées. M. P. R. A. Bélanger est l'arpenteur qui a été employé dans ce district au cours de l'été.

M. C. Æ. Shaw a renouvelé pendant la campagne quelques anciennes lignes d'arpentage à la montagne de la Tortue, tandis que M. H. G. Dickson a été occupé une partie de la saison à corriger des erreurs dans quelques-uns des premiers arpentages de townships, et à régler les difficultés qu'on a constatées dans le tracé de l'emplacement de ville de Selkirk.